

支部長からのメッセージ

経済産業省

中部近畿産業保安監督部 近畿支部

令和7年4月

国家公務員(技術系)を志望される皆様へ

経済産業省を知っている人はいると思いますが、
経済産業省 中部近畿産業保安監督部 近畿支部
(以下「近畿支部」)はご存じでしょうか？近畿
支部は、経済産業省の地方組織の一つで、近畿地
方の電気、ガス、火薬類、鉱山などの産業保安に
関する業務を行っています。

産業保安と聞いても馴染みがないかもしれませんが、
私達の生活を支える身近な分野の一つです。
例えば、私達は普段当たり前のように電気やガス
を利用していますが、その当たり前の生活を、安全・
安心にするために、産業保安が影で支えており
ます。具体的には、関係事業者等が産業保安の
取組を行い、それを近畿支部が監督することで、
安全・安心なくらしや社会に貢献しております。

このように近畿支部では、電気、ガス、火薬類、
鉱山など、国民生活や経済・産業の重要基盤を支
える分野において、技術系職員の専門性を活かした
業務を経験することができます。さらに、職員
一人一人が仕事とプライベートの両方を充実でき
るように、ワークライフバランスなど働き方改革
も進めております。

こうした取組を行っている近畿支部は、オフィス
がある大阪での勤務を基本とし、電気、ガス、火
薬類、鉱山などの分野でキャリアを積むことがで
き、さらに東京にある経済産業省本省で働く機会
もあります。

私自身経済産業省に入省して30年になりますが、
技術系職員として、電気、製造業、環境など
専門性が求められる分野で経験を積み、他省庁や
自治体等への出向を通じて得られた人とのつなが
りが、今では大きな財産になっております。

国家公務員採用試験を受験した技術系学生におか
れましては、近畿支部の業務や職場に少しでもご
興味を持たれた方は、是非近畿支部をご連絡・ご
訪問ください。私達と一緒に産業保安に貢献頂け
る方を、心よりお待ち申し上げております。



令和7年4月
経済産業省
中部近畿産業保安監督部
近畿支部長
苦瓜 作